

Sambut Ulang Perak SMA 4 Bukittinggi, Wako Berikan Motivasi dan Apresiasi

Linda Sari - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID

Jul 28, 2022 - 18:09



SMA 4 Bukittinggi gelar Sumarak Sempati yang dihadiri Wagub Sumbar, Audy Joinaldy, Wako Bukittinggi Erman Safar, Wawako Marfendi, Anggota DPRD Provinsi Sumbar Nofrizon serta anggota DPRD kota Bukittinggi Dedi Patria

Bukittinggi--Menyambut Ulang Tahun Perak ke -25 Bukittinggi, SMA 4 Bukittinggi menggelar acara Sumarak Sempati pada Kamis(28/07).

Tampak hadir dalam acara tersebut Wakil Gubernur Sumatera Barat Dr. Ir. Audy

Joinaldy, S.Pt., M.Sc., M.M., IPM, ASEAN.Eng, Walikota Bukittinggi Erman Safar, Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, Anggota DPRD Provinsi Sumbar Nofrizon, Anggota DPRD kota Bukittinggi Dedy Patria, Kepala Dinas Pendidikan Sumbar, Kepala Dinas Pendidikan Kota Bukittinggi, Camat dan Lurah se-Kota Bukittinggi, seluruh mantan kepala Sekolah SMKN 4 Bukittinggi, dan peserta undangan.

SMA 4 Bukittinggi memiliki motto optimis, eksistensi dalam menghadapi era 4,0

Saat memberikan sambutannya Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan, ia berharap tahun depan ajaran baru sudah SMA khususnya di kota Bukittinggi sudah ada penambahan 5 jam belajar di masing-masing SMA dan materi-materi Islam karena sangat sudah parah sekali di kota Bukittinggi.



"Di SMP juga kami sudah terapkan setiap hari anak-anak harus berpidato di kelasnya selama 5 menit wajib berpidato," terang Wako.

Lanjut kata Wako, jagonya di medsos tanpa tatap muka tapi begitu disuruh bicara di depan umum mereka akan kehilangan percaya diri atau tidak ada mental, makanya kami melatih setiap sekolah setiap hari dia harus berpidato di depan publik di depan sekolah di depan kelasnya setiap hari.

"Saya juga berharap agar SMA juga melakukan hal yang sama karena di Bukittinggi ini program sampai SMP ini tidak terputus di SMP tapi dilanjutkan juga di sekolah SMA," harapnya.

Selanjutnya dikatakan, program wajib membaca yang kami lakukan di SMP juga sudah kita gelar Pak Audi nanti kami bersurat kepada bapak untuk bisa menduplikasi program dilanjutkan di tingkat SMA lalu juga bapak Audi yang kami hormati

Dijelaskan Wako, SMA 4 ini adalah kategori SMA yang agak jauh dari kota, memang ada beberapa fasilitas yang kurang semacam saya sampaikan ada semacam mobil jemputan sekolah atau juga mushola di sini mushola nanti kita mintakan ke bapak DPRD Provinsi untuk membantu dan juga saya selaku Walikota Bukittinggi akan memberikan handphone untuk anak-anak.

"Hari ini yang tidak pernah punya handphone nanti kami minta datanya dari ibu dan kami juga akan bantu 20 orang dari siswa SMA 4 yang memang dalam kategori susah, kami akan bantu sebesar Rp.2 juta rupiah, kami tunggu datanya untuk apresiasi kita dalam mengapresiasi hari ulang tahun perak ke-25 SMA 4, saya tunggu datanya," pesan Wako Erman.

. Sementara itu, Wakil Gubernur Sumatera Barat Dr.Ir. Audy Joinaldy, S.Pt M.Sc. MM. IPM. ASEAN,Eng. menyampaikan, generasi muda Bukittinggi harus bangga dengan karyanya sendiri.

"Rp.13 juta dihasilkan sebulan oleh Hafizul Lutfi salah seorang siswa SMAN 4 ini melalui konten YouTube nya, bahkan itu lebih besar dari gaji Wagub Dan walikota kalau digabung,"ucap Audy.

Saya sangat kagum dan bangga dengan siswa-siswi SMA 4, banyak kreasi dan kreatif yang dilakukan oleh siswa SMA 4, dan banyak yang telah menghasilkan bahkan melebihi gaji Walikota dan saya," ucap Audy dengan terkagum-kagum

Ditambahkannya, ternyata anak-anak kita sudah jauh lebih kreatif lebih inovatif di zaman ini dibanding zaman masa SMA nya.

Dalam acara tersebut ditampilkan berbagai macam promosi hasil karya cipta siswa-siswi SMA 4 seperti berbagai cemilan menarik dan dijual harga sesuai kantong.serta penampilan kesenian seperti tari-tarian dan musik.(LindaFang).